



*El programa mantiene sus postulaciones para la admisión 2026.*

## Gracias a trabajo conjunto de cuatro universidades Doctorado en IA del Biobío-Ñuble logra acreditación por 3 años

Esto permite que los estudiantes puedan postular a becas con programa acreditado.

El Doctorado en Inteligencia Artificial (IA) del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH) Biobío-Ñuble recibió una acreditación de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) por un período de tres años, siendo el máximo posible para un programa sin graduados. Este logro es resultado del trabajo colaborativo entre las cuatro universidades que conforman el consorcio: Universidad de Concepción (UdeC), Universidad del Bío-Bío (UBB), Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y Universidad Técnica Federico Santa María (USM), reforzando un modelo de cooperación inédito.

Actualmente, el Doctorado en IA cuenta con dos cohortes

(2024 y 2025) y mantiene abiertas las postulaciones para la admisión 2026, hasta el 28 de agosto. Este programa se enmarca en el Proyecto Capital Humano Avanzado en IA para el Biobío-Ñuble, financiado por el Gobierno Regional. Christian Aguilera, director académico del Doctorado en la UBB, señaló que "obtener una acreditación de tres años, siendo aún un programa sin egresados, es un reconocimiento de la CNA a nuestra calidad académica y administrativa. Además, habilita a nuestros estudiantes para postular a becas que requieren un programa acreditado y valida el trabajo conjunto de las universidades que impulsan este doctorado como referente en Inteligencia Artificial".